
 

令和元年 8月行方市教育委員会定例会 

 

○開催日時  令和 1年 8月 26日（月） 午後 2時 00分～午後 4時 6分 

 

○開催場所  行方市役所 北浦庁舎 2階 第 2会議室 

 

○出席委員    教育長        横田 英一 

         教育長職務代理者   石崎 光春 

         委 員        邊田 益男 

         委 員        宮内 淑人 

         委 員        滝 惠美子 

 

○事務局出席者  教育部長           宮内 民雄 

         学校教育課長         八木 峰男 

         生涯学習課長         浜田 健太郎 

         スポーツ推進室長       平塚 喜昭 

         学校教育課指導室長      遠藤 智幸 

         学校教育課課長補佐      野原 文雄 

 

 

【日程第 1】 議事録署名委員の指名 

 

 

【日程第 2】  

 公 開 議案第 15号 行方市立幼稚園授業料徴収条例の一部を改正する条例（市議会提出案件）に同

意することについて 

公 開 議案第 16 号 令和元年度一般会計教育費補正予算（第 3 号）（市議会提出案件）に同意する

ことについて 

 

 

【日程第 3】 教育委員会事務委任規則第 2条各号以外の報告 

 非公開 報告番号 1  就学児童生徒の指定校変更について            （学校教育課） 

非公開 報告番号 2  就学援助費支給児童生徒の認定について          （学校教育課） 

非公開 報告番号 3  不登校児童生徒数について                  （指導室） 

非公開 報告番号 4  いじめについて                       （指導室） 

公 開 報告番号 5  教育委員会重点事業年間管理表について          （学校教育課） 



（生涯学習課） 

（スポーツ推進室） 

公 開 報告番号 6  その他 

 

 

【日程第 4】 その他 

   (1) 次回教育委員会定例会の開催について 

  （2） 運動会・体育祭の開催について 



○議 事 録  

開 会 

  教育長から開会の宣言がありました。 

 

【日程第 1】  議事録署名委員の指名 

 

（教育長）行方市教育委員会会議規則第 14条第 2項の規定により、議事録署名委員に石崎委員を指名

します。 

 

【日程第 2】  

≪公 開≫ 

 議案第 15号 行方市立幼稚園授業料徴収条例の一部を改正する条例（市議会提出案件）に同意するこ

とについて 

 

（事務局）   議案朗読 

 

 （学校教育課長）  資料に基づき，議案説明 

 

○主な質疑・意見等 

発 言 者 発 言 内 容 

石崎委員 

 

 

八木課長 

 

 

 

 

国の政策によって無償化になったわけだが，今後，国の政策によって再び無償

化の一部を取りやめた場合の対策は考えているのか。また，無償化によって幼稚

園の利用者数に変化が出る可能性もあるが，どのように考えているのか。  

国の政策では小中学校，高校に併せて，保護者の負担軽減や出生率を上げる理

由で，幼稚園授業料の無償化を行っている。 

過去に幼稚園の授業料が変化した経緯について，公立幼稚園の授業料は 0 円か

ら 3 千円であったが，認定こども園の授業料である 0 円から 1 万 8 千円に合わせ

た結果，公立幼稚園の授業料が高くなった。そのため，幼稚園利用者のメリット

が少なくなり，幼稚園の利用者が減少したと考えられる。 

無償化した後の利用者が増加するかについては不明だが，以前は，保育園の料

金が所得によって高額になり，途中から幼稚園に移ることで料金を安くできると

いうメリットがあったが，保育の無償化が開始することで，保育園や認定こども

園から幼稚園に移るメリットが無くなるため，利用者の極端な増加はないと考え

ている。 

 

   ※議案第 15号については，原案どおり可決されました。 

 

 



≪公 開≫ 

議案第 16 号 令和元年度一般会計教育費補正予算（第 3 号）（市議会提出案件）に同意することにつ

いて 

 

（事務局）   議案朗読 

 

 （学校教育課長）  資料に基づき，議案説明 

 

○主な質疑・意見等 

発 言 者 発 言 内 容 

邊田委員 

 

八木課長 

 

ALT について，直接雇用 4 名と派遣雇用 3 名とあるが，雇用形態を分ける理由

があるのか。 

派遣雇用は 3 年の期限があり，学校から継続して同じ ALT に来てほしいとの希

望があり，直接雇用に切替えた経緯がある。 

 

※議案第 16号については，原案どおり可決されました。 

 

 

【日程第 3】 教育委員会事務委任規則第 2条各号以外の報告 

≪非公開≫ 

 報告番号 1  就学児童生徒の指定校変更について 

 

（学校教育課長）  資料に基づき、報告説明 

 

≪非公開≫ 

 報告番号 2  就学援助費支給児童生徒の認定について 

 

（学校教育課長）  資料に基づき、報告説明 

 

≪非公開≫ 

 報告番号 3  不登校児童生徒数について 

 

（指導室長）  資料に基づき、報告説明 

 

≪非公開≫ 

 報告番号 4  いじめについて 

 

（指導室長）  資料に基づき、報告説明 



 

≪公 開≫ 

 報告番号 5  教育委員会重点事業年間管理表について 

 

（学校教育課長）  資料に基づき、報告説明 

 

（生涯学習課長）  資料に基づき、報告説明 

 

（スポーツ推進室長）  資料に基づき、報告説明 

 

≪公 開≫ 

報告番号 5  その他 

 

 

【日程第 4】 その他 

≪公 開≫ 

 （1）次回定例会の開催について 

 

（事 務 局） 次回教育委員会定例会の日程について、事務局より報告。 

 

（教 育 長） 次回定例会については、9月 25日に開催することとします。 

 

≪公 開≫ 

（2）運動会・体育祭の開催について 

 

閉 会 

教育長から閉会宣言がなされました。 


